

MIZUTANI leaflet

VOI.3

ボーリング大会開催しましたっ

先日の10月23日(日)午後から、ミズタニリーフレットで告知しておりました、ボーリング大会をスーパーボウル吉祥院で開催いたしました。スタッフ合せて総勢94名でのボーリング大会となりまして、2ゲーム合計の上位10名での決勝戦や、7フレーム目でのストライクで景品GET等ミニゲームも楽しんでいただけました。

お客様各レーンにミズタニスタッフも参加をし、今まで知らなかったお客様の一面も見ることができたりで、2時間半あまりでしたが楽しいひと時をスタッフも交え共有できたと思います。当日はハイスコア10名の方に表彰や招待状による抽選会で、参加していただいたお客様には喜んでいただけたかと思えます。

準備や進行でバタバタする場面もございましたが、反省点をふまえ、今後もお客様と楽しめるイベント等を不定期にはなるかと思えますが開催していきたいと思えます！

ハイスコアで見事デジカメをGETしたW様

記念にバジャツ

スタッフも投げてます

スタッドレスタイヤシーズン到来

いよいよ12月に入り、今年も残すところ1ヶ月を切りましたね。寒さも本格的になってきたので、車の冬支度といえば夏用タイヤから冬用タイヤ(スタッドレスタイヤ)の交換ではないでしょうか！そこで今回はスタッドレスタイヤの寿命や交換時期について少しお話しします。スタッドレスは雪や氷の上でもグリップするように低温でも硬くなりにくいゴムを使いブロックにも小さい溝が入り安定した走りができるようになっています。ところが、ゴムが硬くなったり、プラットホームが現れると、冬用タイヤとしての性能が発揮されなくなります。プラットホームは、新品時から溝の深さが半分になった時に現れます。写真1はプラットホームも奥にあり性能発揮する状態で、写真2のほうだと一見すると溝もまだまだあり使えそうですが、プラットホームが現れているので交換時期となります。また溝がしっかりあっても硬くなりヒビ割れがひどいものも交換時期です。プラットホームまで出たスタッドレスは夏タイヤとして履きつぶすしかありませんが、JAFのブレーキ制動テストでは、乾いた路面で時速60km/hからのフルブレーキング時の制動で新品夏用タイヤと新品スタッドレスのテストを行ったが、夏用で16.8mlに対しスタッドレスは19.9mlと、軽自動車1台分くらいの制動差(ウェット路面なら約10mの差が)でています。回転時もゴムが柔らかい分、外に膨らんでしまうので、スタッドレスをオールシーズン履く方は早めのブレーキングや減速した走行がオススメです。溝のチェック等ご自身でわかりにくい場合は、無料でチェックを行っていますのでお気軽に本社へご来店ください！

お買い得スタッドレスセットは別紙をご覧ください！

氷上でも性能発揮する状態 写真1

プラットホームが現れた状態のスタッドレス 写真2



溝が残っていても硬くなりヒビが入っている状態 写真3

プラットホームの位置を示す矢印。タイヤサイドに4か所ほどあります。写真4



おばあちゃんの知恵袋

皆様、体調等崩さずにお元気にされていますか？この季節は油断すると風邪をひきやすいから要注意です。そこで、私が小さい時におばあちゃんに教えてもらった、手洗い方法をご紹介します。まず、両手を濡らし石鹸で手の甲や指の間、爪先を洗うのはすでに皆様も実践されていると思いますが、ここからさらに手首とひじの部分まで洗います。15秒以上は最低でも洗います。以外と知られていませんが、手首やひじもバイキンが多く、手のひらだけでは不十分なので、私もこのシーズンは特に注意してひままでの手洗い心がけています。年末年始等イベント多いシーズンですので、ぜひ皆様も体に気を付け実践してみてください！ 本社 小川



ご紹介キャンペーン開催中

期間：11月1日～12月30日まで

第三弾

上記期間中に、新車・中古車をお探しのご家族・お知り合いの方をご紹介していただきますと、**ご成約納車時、お客様にご紹介いただいたご家族・お知り合い様 双方に**素敵なプレゼントをさせていただきます。

紹介した方・された方

JCB
5000円分
ギフトカード

OIL
オイル交換
1回無料券

または
撥水洗車
1回無料券

期間中さらに2台目紹介や車検をご紹介で素敵なプレゼント！詳しくは当社ホームページをご覧ください

